

Atento Ecuador ante posible retorno de Correa por medida cautelar

Por: [Sinay Céspedes Moreno](#)

Globalización, 03 de julio 2018

[Prensa Latina](#) 2 July, 2018

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Justicia](#)

Ecuador está atento hoy ante el posible retorno del expresidente Rafael Correa para cumplir la medida cautelar dispuesta en su contra, tras vincularlo con el presunto secuestro del exlegislador Fernando Balda.

Su presentación, cada 15 días a partir de esta jornada, ante la Corte Nacional de Justicia, fue la sanción aplicada por la jueza Daniela Camacho, durante la audiencia donde el exmandatario quedó legalmente involucrado al caso bajo investigación, denunciado por Balda, sobre su plagio ocurrido en Colombia en 2012.

La medida quedó definida aunque los abogados de Correa plantearon que, pasados más de cinco años, el caso prescribió, además de señalar algunas irregularidades en el proceso.

Para otros, la determinación es exagerada, teniendo en cuenta que el vinculado reside en Bélgica, desde donde resulta muy difícil trasladarse, cada dos semanas, a Quito.

Debido a esa misma razón, quienes defienden al exjefe de gobierno coinciden en que todo el proceso es una trama en su contra y un episodio de judicialización de la política y de persecución contra el líder del Movimiento de la Revolución Ciudadana.

A juicio de algunos, en Ecuador se sigue un libreto aplicado en otros países latinoamericanos para frenar la presencia de figuras progresistas en la dirigencia nacional de los pueblos de la región.

Sobre esa teoría, Correa se pronunció recientemente, en entrevista con el medio español El Diario, al cual señaló: 'es una estrategia regional que viene desde el norte. Han planificado la cooptación de la justicia y están aplicándola en Brasil contra Lula, en Argentina contra Cristian, en Ecuador contra Jorge Glas y ahora vienen contra mí'.

De acuerdo con sus precisiones, ha recibido acusaciones por ventas y contratos petroleros mal hechos, por crimen organizado, tráfico de influencias, sobreendeudamiento y vínculos con la exguerrilla Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, pero como todo se derrumbó, ahora lo intentan juzgar por secuestrador, de lo cual, asegura, no hay prueba material.

Sin embargo, Balda insiste en que es el responsable de su secuestro, sobre el cual ya intentó iniciar una investigación, en 2013, la cual no procedió y cuya lista de involucrados o

posibles vinculados excluía al expresidente.

Opinión similar tienen los defensores del exlegislador, quien estaba prófugo de la justicia en 2012, cuando supuestamente ocurrió el secuestro, pues en Ecuador fue condenado a dos años de cárcel por injurias.

En esa línea, el sábado 30 de junio, a 48 horas del inicio de la medida cautelar, Balda presentó la denuncia formal contra Correa, como acusador particular, y solicitó a la fiscalía profundizar en las circunstancias en las que se llevó a cabo su secuestro en Colombia, el cual constituiría un crimen de Estado, según alertó en entrevista con la agencia EFE.

Mientras, a petición de la defensa del expresidente, para mañana está pactada una audiencia de revisión y sustitución de medidas.

No obstante, si el exmandatario no se presenta esta jornada, antes de las 17:00, hora local, en la CNJ, podría aplicarse en su contra una orden de prisión preventiva y de detención internacional.

A la sazón, Balda espera presentar una nueva causa contra el economista, relacionada con el supuesto secuestro, esta vez por peculado, delito que no prescribe.

Por su parte, Correa insiste en que no tiene relación alguna con el incidente y mantiene a la vez, la existencia de toda una estratagema en su contra, como hicieron con el exvicemandatario, Jorge Glas, para despojarlo de su cargo.

Quienes lo defienden, convocaron a una manifestación el venidero 5 de julio, para expresar respaldo a su líder, a quien le exigieron, como militante del Movimiento Nacional pro de la revolución Ciudadana, no regresar al país, pues en su opinión, peligra su seguridad integral.

Sinay Céspedes Moreno

La fuente original de este artículo es [Prensa Latina](#)

Derechos de autor © [Sinay Céspedes Moreno](#), [Prensa Latina](#), 2018

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Sinay Céspedes Moreno](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca